

BOLETÍN DE PRENSA

Boletín No. 40

Santa Cruz, 18 de junio del 2015

Mascotas de Santa Cruz fueron atendidas por médicos veterinarios de la ABG



En continuidad con el proyecto de la Agencia de Regulación y Control de la Bioseguridad y Cuarentena para Galápagos ABG sobre el manejo de mascotas para ser “Un Dueño Responsable”, se desarrolló una campaña de esterilización, desparasitación y registro gratuito de mascotas.

En esta ocasión, la actividad tuvo lugar en la isla Santa Cruz y como resultado se esterilizaron a 49 mascotas entre perros y gatos, mientras 135 fueron desparasitadas y a 107 se le colocaron microchip, durante la semana del 9 al 12 de junio.



Adicionalmente, se orientó a los propietarios de estos animales sobre las acciones sencillas como pasear al perro con collar, recoger sus heces con una fundita de papel y depositarlo en el tacho negro, desparasitarlo, mantenerlo en casa con las debidas seguridades, así como no permitir que deambulen por las calles.

También, se entregó a los dueños de las mascotas, collares, correas, fundas de papel y camisetas como parte de un incentivo para ser un dueño responsable.

Unidad de Comunicación

¡Por la vida!!